

Le prix Lux, une première

Le prix Lux est décerné chaque année par le Parlement européen. Sur les dix films sélectionnés, le trio de tête est connu mais pas l'ordre qui ne sera dévoilé que quelques jours avant les Rencontres. Chaque année, les films du trio de tête sont projetés dans un festival. Pour 2016, c'est à Aubenas. Ils seront projetés en présence des députées européennes : Marie-Christine Vergiat (Front de gauche) pour "À peine j'ouvre les yeux" de Leyla Bouzid jeudi 24 novembre ; Sylvie Guillaume (vice-présidente PS) pour "Ma vie de courgette" de Claude Barras et Michèle Rivasi (EE-LV)

pour "Toni Erdmann" de Maren Ade vendredi 25 novembre.

